

XII Congreso Nacional de Psicología Social

Área temática: *PROCESOS PSICOSOCIALES INTRAPERSONALES*

Actitudes, creencias y valores

TÍTULO: DIFERENCIAS EN ACTITUD HACIA LA AUTORIDAD INSTITUCIONAL EN ADOLESCENTES SEGÚN EL USO DEL MÓVIL E INTERNET

Eva Torralba*, María Jesús Cava**, Sofía Buelga** y Jéssica Ortega**

**Universidad de Castilla-La Mancha; **Universidad de Valencia*

RESUMEN

El objetivo principal del presente estudio ha sido analizar las diferencias en actitud hacia la autoridad institucional en adolescentes según el uso del móvil e Internet. La muestra estuvo formada por 1.385 adolescentes (49,6% chicos y 50,4% chicas), de 11 a 18 años ($M = 13,77$ años, $DT = 1,33$). Se clasificó a los sujetos en Adolescencia Temprana (11-13 años), Adolescencia Media (14-16 años), y Adolescencia Tardía (17-18 años). Además, se clasificó a los sujetos según la frecuencia de uso en No Usuarios, Usuarios Ocasionales y Usuarios Habituales. El análisis de varianza ha revelado la existencia de diferencias estadísticamente significativas en el uso del móvil e Internet según la etapa de la adolescencia. Además, ha mostrado diferencias significativas en la actitud hacia la autoridad institucional según la frecuencia de uso. Los sujetos en Adolescencia Tardía usan más el móvil e Internet que los sujetos en Adolescencia Media y Tardía. Los No Usuarios del móvil e Internet presentan una actitud más positiva hacia la autoridad institucional. Estos resultados indican la necesidad de ampliar la investigación sobre las variables estudiadas.

PALABRAS CLAVE: Móvil, Internet, Actitud, Autoridad, Adolescencia.